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【会長の時間】　　　　　　　 渋澤健司　会長

　皆様あけましておめでとうございます。本
日は3クラブ合同新年会に多くの皆様に出席頂
き、誠にありがとうございます。今年度は児玉
RCさんが主管・本庄RCで設営のお手伝いをさ
せて頂きました。従来であれば3クラブ合同新
年会はロータリアンだけで行っておりました
が今年は、RI会長イアン・HS・ライズリー氏
「ロータリー変化をもたらす」のテーマと共に、
様々な奉仕活動を進めて行くのには他団体の皆
様と交流を持つことが大切だと話しております。
そこで来賓として本庄市長をはじめとして衆議
院議員・埼玉県議会議員の先生方・各団体の代
表の方にもお声掛けをさせて頂きました。ロー
タリークラブでは毎月のテーマを掲げておりま
す、今月は「職業奉仕月間」であります。昨
日2012～13年度RI会長であります、田中作次
（八潮RC）様に茂木正ガバナーエレクトと伺
いました。その際に仕事に対するお客様に対し
ての心構えや行動、まさしく職業奉仕のお話を
頂きました。その一つの出来事として、ある時
会社から連絡が入り「本社が今火事」とのこと
です。「起きたことはしょうがないと今後の対
応を早急にして下さい」と伝え、すぐに空き店
舗を借り電話を20台設置し、お客様に注文の
品物を再度連絡し確認して配達出来るよう手配
しました。その後、全ての品物を他の営業所か

ら取り寄せて全商品を無事配達することが出来
ました。お客様からは、「大丈夫ですか」とい
う心配のお言葉と「よく商品を届けることが出
来ましたね」と、お褒めの言葉を頂いたと話し
ておりました。まさしくロータリーの目的であ
る、「職業上の高い倫理基準を持ち、お金では
なく自らの職業を高潔なものとする」実践をし
ていると感じました。私達も日々の活動の中で、
意義ある事業の基礎として奉仕の理念を推奨し
てまいりましょう。今年もよろしくお願い致し
ます。

【幹事報告】　　　　　　　　 坂田清茂　幹事
＊以下の文書が届いています。
・２０１７～１８年度地区大会のご案内
・ロータリーの友　１月号
・風の便り（ロータリー希望の風）４３号
・RYLAデー報告書
・MOA美術館本庄児童作品展の開催御礼
・本庄市ボランティアグループ連絡会新年懇親
　会のご案内
・ほんじょうボランティア交流会開催のご案内
・「支え合いを考える会」開催のご案内
＊重要連絡です！　
　今月は下半期の会費納入月です。１月１８日
に引き落としとなります。
以上です。
【３クラブ合同新年例会】　　　　　　　　
会長挨拶

№55-23　第2642回　例会2018年１月11日（木）
第１例会

進　行：ＳＡＡ　金子　章　チーフ　　　　　　　　　　　点　鐘：18：30　渋澤健司　会長
国歌「君が代」　ソング「奉仕の理想」
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来賓・来訪者代表挨拶 【茂木正ガバナー】

【ニコニコＢＯＸ報告】
「三クラブ合同新年会」

【次回プログラム発表】
１月18日㈭　12：30～　第２例会　
クラブ協議会
上半期の報告会
誕生日、結婚記念日のお祝い

渋澤健司 坂田清茂 茂木　正 金子　章
真下　功 有山幸雄 笠原　勝 高橋祐介
鈴木　純 鈴木元道 加藤玄静 坂本雄一
桜井祐治 高橋順容 長崎隆司 岡芹正美
渋谷修身 小林弘斉 中島高夫 坂本優蔵
永井保之 金井福則 飯塚明男 須永秀和
萩原達夫 矢島淳一 巴　髙志 浅香　匡
八木茂幸 五十嵐敦子 高橋福八 池田敦司
山田喜一 岡崎正六 下山正男 戸谷　守
藤井　仁 戸谷清一 長谷川京子 茂木　聡
井古田悦男 中村　孝 真下敏明 矢島淳一
斉藤一英 佐藤賀則 今井喜彦 井田正志
野口克彦 政　裕美子


